
 

 

 

 

 

２００９年１２月８日 火曜日  Vol．１７２ 
 

■例 会 出 席 者        ２１ 名（会員総数３０名）  出席率 ７０.０％ 

■メーキャップ  なし           修正出席率 ７０.０％ 

■ゲ ス ト        なし   

■会 長 挨 拶        廣川会長エレクト 

  年末に差し掛かっていますが非常に景気が落ち込んでいます。DI という数字があります。これ   

  は景気動向指数というもので経済指標のうちで景気の拡大を示している指標の割合を示したも

のであります。これは非常に実際の景気を測るのに有効な数字であります。 

  その数字が過去にないぐらい下落しています。 
  皆さんもそれに負けないようにがんばってください   

■幹 事 報 告        川田幹事 

週報到着 脇町ＲＣ、高知西 RC（先日ガバナーに同行されました小玉氏より） 

岡内ガバナーより公式訪問の礼状が届いています 

12 月 1 日の理事会にて美馬商駅伝全国大会出場祝いとして「ニコニコ」より 5 万寄付し

ます。 

15 日は総会です。来期の役員の承認をお願いします。また鳴門ロータリークラブより IM

の案内に 2 名来られます。 

更生保護施設建替えの寄付が最終です。まだの方よろしくお願いします（1 口 2000 円） 

■委 員 会 報 告         

  吉田親睦小委員長：クリスマス会の出欠をお願いします 

           4 月に京都方面に旅行に行く予定です 

           1 月の第 1例会に新年会を開催します（会費 3000 円） 

■卓 話          「ロータリー観と仕事について」      卓話者 浪越繁男君 

  JC を 4 年ほどさせていただきまして、その後お誘いがありましてよくわからないままロータ

リークラブに入会させていただいて 24年になります。48歳で会長もさせていただきました。 

  あらかじめ、予定された会長幹事ではなく、ピンチヒッターとして引き受けた会長幹事であり

ました。しかし、自分で言うのもなんですがそつなくこなせたのではないかと思います。ポー

ルフェリスフェロー・米山といった賞も達成させていただきました。 

  百人百様のロータリー観があるといいますが私もそれでいいと思っています。 

  仕事についても少し話させていただきます。私は 4 代目で創業１１５年になります。昭和 38

年高校卒業と同時に家業を継ぎました。仕事の広がりでたくさんの人に出会い商売の成長の手

助けをしてもらいました。最近は息子が実質的に経営しており世代交代が順調に進んでいると

言ったところです。 

■ニ コ ニ コ        

  木村君：誕生日のお祝いをいただきましてありがとうございます。 

  藤田君：7 日に水の取材を受けました。四国放送ラジオでも取材を受けましたので報告させて

いただきます 

 



■欠 席 者         青木博君、石井君、伊良原君、北室君、田中君、野々村君、林君、前田君、 

          山口君 

          欠席者は、メーキャップをお願いします。 

■豆知識特選集   象は鼻で水を吸い上げるが、気管の手前でいったん止めている。だか

ら、むせている象を見た人はいない。 

■次 回 例 会         ２００９年１２月１５日(火)  １８：３０より レストラン西岡 

          卓話「クラブアッセンブリー」     


